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Section locale 98                                                                    Tél. : 514 259-7237 
8290, boulevard Métropolitain Est                                                                                                                            Sans frais : 1 866 259-7237 
Anjou (Québec) H1K 1A2                       Téléc. : 514 259-8689 

 

 

                       
                          

Procès-verbal 
Comité syndical du 06 Octobre 2021 

 
Ouverture : 09h47       Anjou, le 06 octobre 2021 

 
 
 

A. Appel des membres : 
 

Présents :      
  Éric Baillargeon   Président 

Stéphane Venne   Vice-Président Exécutif 
Mohamed Zaki Secrétaire Financier 

  Khelifa Hareb   Vice-Président Communication 
  Mohammed Karim Mazouz Délégué en Chef adjoint Anjou 

Said Laouari    Délégué en Chef adjoint St-Laurent 
Christian Dénommée  Délégué en Chef adjoint Rive-sud 

  Patrice Lépine   Délégué en Chef adjoint Laval   
(Absent)       Ouziyine Bahloul   Secrétaire Archiviste 
 
                                                                                

  
B. Lecture et adoption de l’ordre du jour : 

 
Proposé par : Eric Baillargeon 

Appuyé par :  Said Laouari 
Adopté à l’unanimité 
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C. Adoption du procès-verbal du 01 septembre 2021: 
 

Proposé par : Eric Baillargeon 
Appuyé par :  Mohammed Karim Mazouz 

Adopté à l’unanimité 
 

D. Courrier : 
 
-  Demande d’aide financière Ash Grove : Montant est fixé 500 dollars.  

Proposé par : Said Laouari 
Appuyé par :  Mohamed Zaki 

Adopté à l’unanimité 
- Mobilisation Ash Grove. On participera le 22 octobre à la mobilisation, la 
participation se limitera seulement aux membres de CS volontaires.  
 
 - Information : Le conseil Canadien annulé. Raison : Situation sanitaire liée à la 
COVID-19 dans le Ouest Canada. 
  

E. Finances : 
 
Le trésorier en poste Mohamed Zaki a présente le bilan financier jusqu’au 31 
juillet 2021.  

Proposé par : Mohamed Zaki 
Appuyé par :  Patrice Lépine 

Adopté à l’unanimité 
 

F. Points en suspens : 
 
Suites des plaintes de nos membres au National, des actions seront posées par 
l’exécutif de la Section Locale 98 à propos de l’inaction du National et de la non-
suite des différentes plaintes déposées. 
(Affaire à suivre). 
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• Mobilisation : 
Présentation faite par Patrice Lépine, délègue en Chef Laval et membre du 
comité de la Mobilisation : 

 
Propositions et résolutions : 
1- Sortir un communiqué qui résumera le succès de la première action et 
demander aux membres de nous proposer un logo approprié de la section 
Locale 98 (Travail déjà commencer par le comité de mobilisation en place en 
coordination avec Khelifa Hareb). 
 
2- Virage Numérique : Responsabiliser le membre Mikael Laroche pour le projet 
d’une application appropriée à la section Locale, puisqu’il a déjà investi ce 
terrain technologique dans le passé. 
 
3- Achats des Chandails : Responsabiliser le membre Martin Vannier puisqu’il a 
acquis de l’expérience dans ce type d’achat. La distribution se fera en 
coordination avec Stéphane Venne. 
 

G :    Affaires Locales : 
 

1- Plan de rendement : Envoyer tous les griefs en relation avec le plan de 
rendement aux délégués en chef de chaque région afin de les traités de 
nouveau, les compléter et surtout les réévaluer afin d’avoir un bon dossier en 
face de l’employeur. 
 

2- Formations (mobilisation, nouveaux délégués, dirigeant) 
 
• Il y a deux formations, la première celle de Comite de mobilisation et l’autre 

des Dirigeants.   
(Éric Baillargeon) va nous revenir sur le contenu et surtout sur les frais afin de 
statuer les personnes choisies. (Affaire à suivre). 
• Pour la formation des nouveaux délégués, Éric Baillargeon convoquera les 

nouveaux délégués élus et leurs délégués en chef le 12 octobre 2021. La 
rencontre de bienvenue et de présentation se fera au local. 
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La formation officielle des nouveaux délégués (Délégué 1) se donnera pour 
tous les nouveaux élus de chaque équipe. (Avis partagé à l’unanimité). 

 
3- Entente de grief  

- Grief Riser à Laval : (Patrice Lépine) nous a expliqué l’entente de règlement 
des griefs Riser à Laval. (Dossier réglé et fermé). 

- On accompagnera nos membres sur des éventuels griefs à propos de l’équité 
de l’offre des 10 dollars aux techniciens en déplacement (DLT), mais on ne 
refuse pas l’entente, puisque cette dernière garantie des heures. (Une 
pensée à nos PA, prendre en considération l’actuelle période de baisse) 

 
4- Retour de l’avis juridique (vaccination obligatoire ou pas) : 

On avait envoyé plusieurs communiqués à propos de l’avis juridique aux 
membres et on continuera au même rythme pour les informer. (Affaire à suivre) 
 

       5- Entente atlantique : 
 Après les requêtes du syndicat d’atlantique au national d’Unifor sur la présence 
de nos membres du Québec sur leurs territoire de travail. On a décidé de ne 
plus renouveler l’entente par solidarité aux travailleurs de cette région. Nos 
membres qui sont en DLT, vont continuer à travailler jusqu’à la fin de leurs 
contrats. (Dossier fermé) 
 

         6- Nouveau local : 
- (Éric Baillargeon) a été approché par le propriétaire pour une proposition de 
quitter le local et de résilier le contrat de location tout en assumant les frais qui 
en résulte. (Une entente à l’aimable). 
Résolution : Voir avec le courtier Immobilier Benyoucef Norine (Un membre du 
98). Une rencontre sera programmée avec le président et le trésorier de la 
section Locale dans les jours à venir pour mettre en note nos demandes (Achat 
ou location d’un Local). 

Proposé par Zaki Mohamed 
Appuyé par Mohammed Karim Mazouz. 

Adopté à l’unanimité 
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7- Problème santé sécurité Rive-Sud : 
Vu le contenu envoyé du Co-président du CLSS de la Rive Sud à l’employeur 
et au CLSS, Éric Baillargeon enverra une plainte à notre représentante 
national Véronique Figliuzzi pour que l’auteur s’explique et éventuellement 
s’excuse des propos antisyndicaux proférés. 
(Affaire à suivre). 
 

G. Varia : 
- Fournir la formation des assurances au membre Adil Lamani. (demande 

acceptée à l’unanimité). (Éric Baillargeon) va demander aux délégués en 
Chef de fournir d’autres noms afin de former au minimum deux pour chaque 
centre de travail. 

- Fournir des noms des membres intéressés par la formation Délégué social 
car la demande est grande sur le terrain depuis le début de la Covid-19. 
Ouverture des élections pour les postes suivants : 

- Poste Substitue président d’élection 
- Un poste au Syndic 
- Deux postes au comité des plaintes 

 
Le président va envoyer un courriel au président des élections pour lui 
demander d’enclencher les élections. 
  

H. Prochain Conseil Syndical (Mois de novembre) : 
Mercredi 03 Novembre 2021. 
 
 

I. Levée de la réunion : 17h02 
 
___________________________________________                _09 Octobre 2021____ 
 Préparé par Khelifa Hareb (Remplacement)                      Date   
 
___________________________________________           ______ 
 Eric Baillargeon (Président)       Date 


